

EN OTOÑO, EMPIEZA CON LA DEPILACIÓN DEFINITIVA

La nueva depiladora de luz pulsada Evolution de Rio Beauty tiene una potencia de destello de 8,7 joules/sq/cm y cada destello abarca 70 vellos de una vez

Si quieres evitar que otro año más llegue el verano y sigas teniendo que depilarte, Rio Beauty te presenta su nueva depiladora doméstica de luz pulsada, Evolution, que utiliza la tecnología de Intensa Luz Pulsada (IPL) para eliminar el vello a medio plazo. El tratamiento del vello de manera individual es muy efectivo y garantiza resultados duraderos.

Gracias a Evolution eliminar el vello te resultará más cómodo y económico y lo podrás hacer en tu casa en cualquier momento.

Tiene una potencia de destello de 8,7 joules/sg/cm y cada destello abarca 70 vellos de una sola vez. Funciona conectada a la red por lo que la puedes usar tantas veces como quieras.

Por su diseño, portátil y fácil de manejar, es perfecta para piernas, brazos, axilas, espalda, pecho y ciertas zonas de la cara.

Como aspecto destacable y muy importante, dispone de filtro de rayos UV para reducir la exposición de la luz UV sobre la piel para evitar rojeces o quemaduras.



Precio: 329,90€

De venta en grandes establecimientos y tiendas especializadas.

A través de la web <http://www.tienda.scyse.com/>



Acerca de SCYCE

SCYSE Global S.L. es una empresa española dedicada a la fabricación, diseño, importación y distribución de productos de electrónica de consumo y pequeño aparato electrodoméstico, además de fabricante de la marca LABS y distribuidor exclusivo marcas internacionales de reconocido prestigio mundial (HoMedics, Salter, HMDX, Rio Beauty, SodaStream, Stadler Form, LABS, Cloer y The house of Marley).

Constituida en 2002, desarrolla sus actividades de distribución en los canales retail tradicionales así como en las ventas corporativas, B2B y on-line.

La cobertura comercial y logística de SCYSE se está expandiendo desde la Península Ibérica a otros países europeos como Francia, Bélgica, Italia, Francia, Alemania y Suiza. SCYSE cuenta con una filial en Chile desde donde se desarrolla en el cono sur de América.